

[Culture/Loisirs Rhône](#)[Culture/Loisirs 42/43](#)[Culture/Loisirs Ain/Jura](#)**Bourg-en-Bresse**

## Le Secours Catholique organise des ateliers dédiés au numérique

Le Secours Catholique de l'Ain lance des ateliers dédiés au numérique. L'objectif, réduire la fracture numérique. La mise en page de textes ou les démarches en ligne seront notamment abordées.

Par De notre correspondant, Robert MAS - 14 mai 2021 à 16:00 - Temps de lecture : 2 min



Matthieu Desloges, l'animateur de réseaux de solidarité accompagné de Christine Bouvier, l'apprentie médiatrice numérique. Photo Progrès/Robert MAS

C'est au début de cette année que la délégation de l'Ain du Secours Catholique a entamé les premières réflexions autour de la fracture numérique. De nombreuses personnes accompagnées par la délégation aindinoise sont touchées.

## *Réduire la fracture numérique*

Matthieu Desloges, animateur de réseaux de solidarité, accompagné de Christine Bouvier, apprentie médiatrice numérique, **ont entamé de nombreuses démarches**, parmi lesquelles la recherche de bénévoles formateurs afin que le projet démarre dès que possible. Pari réussi puisque les prochains ateliers (à Bourg-en-Bresse et Châtillon-sur-Chalaronne) vont débuter dans quelques jours.

« Neuf bénévoles ayant des connaissances en informatique nous ont rejoints », explique Matthieu Desloges. Cela permet, dans un premier temps, de lancer une phase expérimentale avant la mise en place définitive des ateliers.

*Début prévu le 20 mai*

Les ateliers devraient débiter le 20 mai. « Nous allons ainsi pouvoir initier nos bénévoles, des personnes accueillies au quotidien mais aussi un public qui rejoint pour la première fois le Secours Catholique. »

## *Démarches en ligne ou mise en page de textes au programme*

Le vocabulaire informatique, l'organisation des fichiers, les démarches en ligne ou encore la mise en page d'un texte sont au programme de ces ateliers numériques volants.

« Les participants durant les cinq séances d'une heure trente par semaine, auront à leur disposition un pack numérique acheté en partenariat avec la société burgienne Micronov grâce au soutien financier du Secours Catholique et de la CAF (Caisse d'Allocation Familiale) », poursuit Matthieu Desloges.

Huit ordinateurs portables, un routeur 4G et un vidéoprojecteur seront disponibles. L'objectif, pérenniser cette démarche et la mettre en place sur d'autres points du département. La demande est au rendez-vous puisque les ateliers sont d'ores et déjà complets, « mais nous ne fermons pas la porte à d'éventuelles personnes intéressées », conclut Matthieu Desloges.

---

Contact : 07.57.44.20.59 ou [ain@secours-catholique.org](mailto:ain@secours-catholique.org)

---

Culture - Loisirs

Autres

